

社会福祉法人 慈光会

〒699-2513

大田市温泉津町上村461番地

HP : <http://www.fukujikoukai.jp>

湯の郷苑だより

6月23日、恒例の湯の郷苑まつりを開催しました。
 躍動感あふれるステージに会場は大いに盛り上がりました!!
 模擬店も大賑わいで、買いそびれてしまった人も…
 この日の天気予報は雨でしたが、地域のみなさまにもたくさんお越
 しいいただき、梅雨空を吹き飛ばすほど賑やかな一日となりました。
 みなさま本当にありがとうございました。

湯の郷苑まつり



温泉津舞子連中 さま
 … いつも、いつも、大人気です!!



温泉津保育所 さま
 … エネルギッシュな温泉津っ子



コミセンコーラス さま
 … ただひたすらに美しい



風花 さま
 … 熱いステージにみんな釘づけ



笑顔 はじけました!!



新施設長 竹下貴之

この度、7月1日付で特別養護老人ホーム湯の郷苑施設長に就任いたしました。
 入苑者のみなさま、ご家族のみなさま、地域のみなさま、そして職員との繋がりを大切に、少しでも多くのみなさまの笑顔
 を見ることができるよう、精一杯取り組んでいきたいと考えております。
 微力ではありますが努力してまいりますので、ご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



◆◇ 社会福祉法人慈光会では【つながる命を支える手】という理念の下、利用者様のかけがえのない時間に寄り添い、温もりのある“快護”を目指して日夜努力しています。各施設の普段の様子をご紹介します ◆◇

特別養護老人ホーム 湯の郷苑

食事や排せつなどで常時介護を必要とし、
自宅での介護が困難な方の入所施設です。
要介護3以上の方が申込みできます。



いち・にっ・
さん・しい…



タオル体操…



お話にも花が咲きます

湯の郷苑 デイサービスセンター

日帰りで、昼食や入浴の提供、日常動作の訓練
などが受けられます。
事業対象者、要支援、要介護の方が利用できま
す。

営業日…月～金 9:20～16:25
※車で送迎いたします



細かい手作業に集中…



タオルたたみも和気あいあいと



階段訓練中…



笑



エプロンたたみ
箱に収まるよう
きっちりたたみます



漢字の書き取り…計算…
いつも熱心に勉強しておられます!!

入苑者のみなさま一人
一人のライフスタイルが
充実するよう、職員一同、
日々意識しています



あ～
おいしいわあ



わくわく

今日は何のゲームかな…

“笑顔で接すること”

がモットーです。
毎日、利用者様に楽しんで帰って
ほしいと思っています。利用者様、
家族様に寄り添った事業所であり
たいと思います。

湯の郷苑 ショートステイ

短期間施設に入所し、必要な介護を
受けられます。
要支援、要介護の方が利用できます。



湯の郷苑 グループホームだんらん

今できていることが長～く続けられるように
サポートする入所施設です。
要支援2以上の方で、共同生活ができる方、
大田市に住所がある方、なおかつ、認知症の
診断を受けた方が対象です。



廿廿に
願いを…



座り心地は抜群(!?)のソファで…



元気の出る黄色のタオルがたくさん!!



洗濯ものがたくさん!!
気持ちよく乾きましたね

これは
ここかな…



パズル作成中…

お互いに支えあい、
笑顔で楽しく生活
しています。

個々の生活を大切に、
穏やかに、ゆったり過ごせる
空間づくりをめざしています

うきうき



ぬり絵で心も鮮やかに…



カメラに向かってピースサイン



たなばた飾りの前で記念写真

ほほほほ…



楽しくお話しながら
ティータイム

ボールが
来ましたよ～



レクリエーションで軽く運動

居宅介護 支援センター



在宅の方のケアマネージャーが所属する事業所です。
おもに、介護保険サービスを利用する際ケアプランを
作成し、関係機関との懸け橋的な仕事をしています。

利用者様やご家族様の相談役となるよう頑張っています。
利用者様とのかかわりを大切にしていきたいと思ひます。

野に咲く花のように、人々を和ませ、力強くありたい
と思っています。



避難訓練

7月25日、デイサービスにて避難訓練を行いました。
西部消防署の職員さんが来苑され、指導していただき
ました。
利用者様もデイサービスの職員と一緒に真剣に取り
組まれ、慌てず、落ち着いて、無事訓練ができました。
いざという時どのように対応するか、職員も利用者様
も考えることができました。
熱中症についてのお話もあり、有意義な時間を過ごす
ことができました。



デイサービス畑

デイサービスの畑にミニトマトが実を付けました。
真っ赤に熟れておいしそうです。緑の実もたくさ
んついています。
たくさん熟れたらみんなでいただきます。



熊 現る!!

湯の郷苑ショート棟裏の職員駐車場に、なんとクマ
が出現しました!!
7月3日の夕方に職員が発見し、すぐに警察署、市役
所に通報し、駐車場のフェンスを閉めるなどの対策
をとりました。恐らく、川の水を飲みに出てきたの
ではないかと思われます。
あちこちでクマ情報が報告されています!!
気を付けましょう!!

*クマに出会ってしまったら…
驚きますよね! コワイです!
でも!!

**あわてず、さわがず、背を向けず、
ゆっくりその場を去る…**

など、注意が必要です…



毎年、毎年、『今年の夏は暑い!!』と言っていますが、特に今年の夏は暑かったです。
豪雨、災害が日本全国あちこちで発生しており、たいへんな状況となっています。被災者の方々には心よりお見舞い
申し上げます。
幸い、島根県は災害が少なく、内心ほっとしていますが、本当に人ごとではありません。いつ、わが身に災害が降り
かかってくるかわかりません。利用者様、家族様はもちろん、我々職員、日本中、世界中の人々が安心して暮らして
いけるよう、心から願っています。

Masami.H